
 

 

REQUERIMENTO nº 422/2015 

 
Súmula:- Requer informações do Executivo 

junto a Empresa Benfica Transporte e 

Turismo, quanto a possibilidade da 

recolocação do ponto de ônibus (nos dois 

sentidos) na altura do Km 47 da Rodovia 

Eng. Renê Benedito da Silva na entrada do 

bairro Jardim Cruzeiro e se houver qual o 

prazo para sua conclusão. 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Engenheiro Jaci Tadeu 

da Silva, Prefeito Municipal, para que interceda junto a Empresa Benfica 

Transporte e Turismo se há algum projeto para colocação de um ponto de 

ônibus na altura do Km 47 da Rodovia Eng. Renê Benedito da Silva na 

entrada do bairro Jardim Cruzeiro e se houver qual o prazo para sua 

conclusão. Seguem fotos. 

Justificativa 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras: - 

        Sabemos da importância do transporte público em nosso 

município e buscando ajudar os seus usuários me reporto a esta 

conceituada empresa para ser o porta voz desta comunidade que necessita 

tanto de ajuda quanto a instalação/colocação de um ponto de ônibus na 

entrada do bairro, haja visto, que alguns anos atrás existia neste local dois 

pontos de ônibus para atender ambos os sentidos da rodovia. Eles alegam 

que os ônibus acabam parando muito longe e que à noite fica muito 

perigoso o trajeto deste ponto até a rotatória, as pessoas que acabam 

utilizando os ônibus no período noturno são alvos de assaltos. Gostaria de 

poder contar mais uma vez com o empenho da empresa para sanarmos 

mais este pedido.  

 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 06 de março de 2015. 

 

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


